



令和7年4月30日発行
 一般財団法人こども財団
 リーゴ五才美保育園
 園長 菊地 由美

5月園だより

風薫る過ごしやすい季節になり、新入園児さんも泣き声よりも笑い声が沢山聞こえるようになってきました。今年度は、食育に力を入れていこうと考えています。4月は、じゃがいもに挑戦し、葉っぱも増えてきました。5月には、4月から園庭の隅を耕し畑にし「さつまいも」を植える予定です。毎年ミニトマトやピーマンなど作っても子どもたちの好きな野菜ではなかったため、今年は沢山取れたらどんな風にしておやつで食べられるかな〜と、子どもたちと楽しみにしています。また、アサガオを使つての環境汚染を調べることもチャレンジしたいと思っています。子どもたちと一緒に大人もワクワクドキドキしながら毎日の遊びや生活を楽しんでいきたいと思ひます。

おたんじょうび おめでとう!

5月行事予定



今月は、お誕生児はいません。



- 12日(月) アサガオ種まき(幼児)
- 13日(火) 航空写真撮影
- 14日(水) 3歳児クラス懇談会
- 16日(金) 春の遠足(0・1歳児給食)
- 20日(火) 避難訓練
- 27日(火) 4歳児クラス懇談会
- 28日(水) 年長児プロジェクト
- 29日(木) 5歳児クラス懇談会

お知らせ・お願い

- 航空写真撮影・・・10時過ぎくらいから記念に撮影します。詳しくは後日お知らせします。
- 遠足・・・16日(金) 遠足に行きます。うめ・きく・らん・さくら組は、お弁当の準備をお願いします。
すもも・もも組は給食があります。※雨天の場合でも、お弁当をお願いします。
- 行事費・・・年1回一括2,000円(5歳児さくら組は3,000円)を、4月分主食代・副食代・延長料金と一緒に、5月28日(水)に引き落としさせていただきます。新3歳児きく組は、主食代800円副食代4,500円が引き落としになりますので、よろしくお願ひいたします。
- 持ち物・・・すべて記名をお願いします。進級児さんは、薄くなつてゐるものもありますのでご確認をお願いします。(靴・帽子・かばん・おむつ・着替え等) 記名をお願いします。
- クラス懇談会・・・14日3歳児・27日4歳児・29日5歳児 (13:30~1時間程度) 詳しくは後日手紙を配布します。



給食だより

子どもたちの健やかな成長を支えることができるように、給食は栄養バランスのとれたメニューを提供していきます。また家庭で食べたことのない味や苦手な食べ物もあるかもしれませんが、いろいろな食品や料理との出会いを積み重ねる機会にしていきたいと考えています。先生や友だちとのかかわりの中で、少しずつ味に慣れ、「素材のおいしさ」「食事の楽しさ」を感じて欲しいと思ひます。食についても関心が高まるように、見本を展示してありますので、お迎ひの時にでも一緒に見ていただき、お子さんに感想を聞いてみて下さい。



5月 クラスだより



リーゴ五才美保育園
令和7年4月30日
発行

もも・すもも

ももぐみ1名、すももぐみ7名の新入園のお友だちを迎えて新年度がスタートし、早くも1ヶ月が経ちました。初めの頃は泣いてしまう子もいましたが、お友だちが遊んでいるのを見て泣き止み、遊んでみようかなとおもちゃを探して遊び始めていました。在園児の子たちも新しいお友だちのことを気にしておもちゃをあげたりしつつ、でも“僕たち私たちもいるよ”と保育者に甘えたりして新しい環境で頑張っています。(その分お家で大変かもしれませんが…)アンパンマン大好きなみんなは、歌を流すと身体を横に揺らしたり、ジャンプをしたり、歌ったりして盛り上がります♪車も好きで走らせていますよ。園庭では、フェンスの方のお花や地面に何があるかと探索に行ったり、お砂場で砂を掬ってご飯を作ったり、砂の感触を楽しんでいます。

5月は気候も良くなるので、園庭や公園へ出掛けて身体を動かして遊び、沢山おしゃべりをして、笑顔を見せてくれる子どもたちとこれからどんどん仲良くなれたらいいなあと思います。

うめ

うめ組での生活も2か月目に入ります。新しいクラスでの生活の流れも少しずつ覚えてきて笑顔が増えてきています。園庭ではちょうちょうやダンゴ虫を見つけたり、たくさん咲いている色とりどりの花を見つけて「せんせーきて〜！」と見つけた場所から嬉しそうに呼んだり「せんせい、みてみて」と見せに来てくれます。また、部屋では鯉のぼり製作をしました。準備を始めると目を輝かせながら「やりたい」といって席に座り、やる気満々の子どもたち。スタンプやお絵かきを楽しみました。5月も公園に散歩に出かけて、花や虫などの自然に触れていきたいと思っています。気温が上昇してきますので、水分補給をしっかり取りながら快適に過ごしていきたいと思っています。

きく・らん・さくら

4月に入り、新しいクラスがスタートしました。環境の変化に少し不安を感じながらも、ひとつお兄さんお姉さんになったことに期待で胸を膨らませているようです。

今月は大好きな五才美公園にたくさん遊びに行きました。到着するとすぐに一斉に駆け出す子どもたち！「おにごっこしよう！」「縄跳びしよう！」「先生！鉄棒できるから見てて！」などと、暖かい気候の中で目いっぱい体を動かして遊ぶことを楽しんでいます。最近は砂遊びのおもちゃを持って出かけているので、公園の砂場でお店屋さんも開店し楽しんでいます！お部屋ではぬりえブーム！補充されたぬりえを見て「あ！新しいぬりえが入っている！」と嬉しそうに手に取っています。また、新しくラキュー用の机を組み立てて配置したのですが「待ってました」と言わんばかりに机の周りに集まり、本を見ながら真剣に組み立てている子どもたちです。完成した作品も見てあげてください。

5月はいろいろな公園に散歩に出かけたり、ルールのある集団遊びを楽しんだりして体を沢山動かしたいと思っています。